

Betton

OF 31/07/2017 - Betton

Retour dans le temps avec Les Vieux du volant

Jeune association

En juillet, les « pilotes » et occupants de voitures anciennes d'avant-guerre se sont donné rendez-vous pour une première rencontre entre amateurs de belles mécaniques d'antan, à la Bouleterie, près de Betton chez Éric Godefroy, le président de l'association Les Vieux du volant. L'association a été créée le 9 avril.

Motivations

« Les autres associations de voitures anciennes existant dans le département ne s'intéressent plus à ces véhicules d'un autre âge, qui ont de moins en moins leur place dans le flot des véhicules des années 1950 à 1980 », explique Éric Godefroy.

Si d'autres associations existent, Les Vieux du volant proposent un plaisir bien plus authentique, donnant aux propriétaires la possibilité d'admirer les belles routes de campagnes bretonnes aux grés de 40 à 50 km/h, à bord de leur avant-guerre. Pour l'instant, l'association recense 17 membres. Elle peut s'élargir jusqu'à 50 membres.

Objectifs

« Notre souhait est de créer un groupe d'amis passionnés », souligne Éric Godefroy, car l'objectif de l'association est de redonner envie aux propriétaires de véhicules d'avant-guerre, de rouler le plus souvent possible. Des rallyes adaptés aux véhicules sont proposés : journées découvertes du patrimoine local avec pique-nique pour les beaux temps. Les participants pourront partager leurs « trucs et astuces », afin de préserver les avant-guerres.

Projets

« Nous avons la chance en Ille-et-Vilaine d'avoir le canal d'Ille-et-Rance et un projet nous tient tout particulièrement à cœur. Un projet qui n'existe nulle part en France », confie le passionné. Ce dernier, désireux de retrouver l'ambiance du début du XX^e siècle, ambitionne l'organisation d'un Rennes-Dinan d'une journée, de tous les véhicules d'avant-guerre des membres de l'association, sur le chemin des halages.

Les démarches locales et régionales sont en cours. Si les véhicules sont à l'honneur, la participa-



Limousine B14 G de 1928.

tion d'artistes, musiciens et centres équestres est vivement encouragée pour renforcer le cadre authentique.

Contact : lesvieuxduvolant.monsite-orange.fr